

Alma de Pio XII

horas, en cumplimiento de Excmo y Rdm. Sr. Obispo nuestra Iglesia Parroquial un descanso del alma de Pío XII. is, tendrá lugar en el Salón quial Catequístico un emontervendrán destacados perad.

cargos que son fáciles de cumplir y difícil de expresar, por el temor de ser incomprendidos, ya que cuando, defendiendo cosas ciudadanas, sin hablar de personas hablamos de una determinada obra, quienes están al frente de ella, en lugar de aceptar y hasta agradecer el comentario o la crítica constructiva, se ofenden.

Esta vez, no sabemos para quien va, pero debemos hablar de hilos y palomillas. No las que en muchas calles de San Feliu, quedan por quitar y no sostienen hilo alguno, sino unos hilos y unas palomillas determinadas.

En el «Arc de Sant Benet», existen en su parte trasera unos hilos de conducción de energía eléctrica, que penden de unas palomillas empotradas en aquellas venerables piedras, que son el fundamento de nuestra historia local.

Pese a cuantas veces se ha hablado, de ello y pese a la reciente iluminación de la «Porta ferrada», que cada sábado se nos muestra bella, majestuosa, quedan aún allí unos hilos, unas palomillas y unas hierbas que deberían haber desaparecido hace ya mucho tiempo.

En nombre de la ciudad, rogamos se atienda esta llamada, por parte de quienes proceda.

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG

Calle Rullla n. 1 y 3
Teléfono 161

Instalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

Más hilos. — El pasado Domingo, subimos a la Ermita, y al mirar desde la explanada de frente ella, hacia el puerto, nos vimos sorprendidos ante el hecho de que la panorámica quedaba cortada por unos hilos de conducción de electricidad.

¿No podían haberse pasado los hilos por detrás de la casa, y de la ermita, quedando relativamente escondidos en lugar de destrozar una de las más bellas panorámicas que puede ofrecer a propios y extraños la ermita de San Elmo?

Suponemos que no se pensó en la cosa, y como sea que existe solución factible, nos complacería mucho poder dar la noticia en este sentido.

Nuevo Teniente de Alcalde. — El Cartapacio Municipal ha sufrido estos últimos días alguna modificación, que facilitamos a nuestros lectores.

Ha sido nombrado 2.º Teniente de Alcalde, Delegado de Gobernación el Sr. Peladio Molas Mateu, y Teniente de Alcalde, Delegado de Fomento, D. Felix Canet Barsart.

Guia Hotelera de la Costa Brava, y I Asamblea Provincial de Hostelería. —

Recientemente se reunió en Gerona la Comisión Permanente de la Junta Provincial de Información, Turismo y Educación Popular, y se acordó entre otras cosas, y haciéndose eco de un estado de opinión muy extenso, en especial entre los industriales hoteleros de la Provincia, que aspiran a una mayor difusión de las bellezas de la misma en el extranjero, un amplio programa de publicidad que conjuntamente con el Sindicato de Hostelería podría llevarse a cabo.

Dicho programa será puesto en la I Asamblea Provincial de Hostelería que se celebrará el primer domingo del mes de noviembre en Gerona.

La comisión aprobó el

proyecto de la nueva «Guia Hotelera de la Provincia» que contiene la totalidad de industrias dadas de alta hasta el 30 de septiembre último y en la que se reseñan junto con diversos datos de interés, la totalidad de los servicios de que dispone cada establecimiento. Este folleto será editado en forma atrayente y distribuido profusamente en el extranjero.

Suponemos que esta vez, no quedará nada de San Feliu, en el tintero.

Loco loquillo, el tiempo. Siempre lo mismo, claro, no va a hacer calor estival en pleno mes de octubre, pero la cosa está en que el tiempo, nos juega malas pasadas.

Tan pronto se levanta el día nubloso y no vemos lluvia en todo el día, como despierta con un reluciente sol, y al mediodía, unas nubes insignificantes, nos remojan de lo lindo, para seguir con unas horas de tramontana, luego el tiempo se pone benigno, vuelve a llover de nuevo, y tras la lluvia la tramontana, seca las calles y despeja el cielo, donde vemos relucir de nuevo las estrellas.

¡Ah, tiempo, loco loquillo!

Lo que nos darán en Gerona, por Ferias. — Cada año, una gran cantidad de guixolenses se trasladan a capital de la provincia para gozar de los festejos de las Ferias y Fiestas de San Narciso.

La prensa gerundense, ansiosa de poder facilitar el programa de fiestas, celebró una entrevista con el nuevo alcalde Sr. Ordís.

De ella se deduce que en Gerona, con el fin de organizarlas en un ambiente de acuerdo con el pueblo, se formó una junta de personas no pertenecientes a la Corporación Municipal, y de esta Junta ha salido el programa, entre cuyos actos figuran: El día 30 se celebrará el «Día de la Ciudad» con exposición urbanística y conferencias. El día 31 será el «Día de la Cultura» y estará dedicado especialmente a la figura del gran escritor gerundense Joaquín Ruyra, celebrándose diversos actos en su memoria.

El día 1.º de noviembre,

día que este año coincide en sábado, y que tendrá por tanto un mayor encanto ferial con el mercado y la feria de ganado, será el «Día del Folklore» celebrándose una gran concentración de «esbarts» de toda la provincia, con la colaboración de la Sección Femenina, en la plaza de la Catedral, sirviendo las escaleras de grada para los espectadores. Este día se celebrará por la mañana el tradicional Concurso de Sardanistas en la Plaza de Toros.

El domingo, día 2 será el «Día del Deporte» celebrándose una larga serie de encuentros en todas las amplias facetas del deporte.

El día 3, estará dedicado al Comercio, y se celebrará un concurso de escaparates. El «Día Infantil» será celebrado el 4, con un gran Festival en la Plaza de Toros y polichinelas etc.

Como espectáculos de categoría, figuran el concierto que dará la Orquesta Sinfónica de Barcelona, bajo la batuta del maestro Rafael Ferrer, actuando el violinista Stanley Weiner. También en el Teatro Municipal actuará durante dos días, la Compañía Teatral que encabeza Isabel Garcés, titular del Infanta Isabel de Madrid y además habrá funciones de zarzuela.

En la mañana del día 2, tendrá lugar un Gran concierto de sardanas en el Teatro Municipal, a cargo del «Orfeo Cants de Patria» que recientemente actuó en nuestra ciudad y la coble «Girona».

Exposiciones, concursos, toros e infinidad de atracciones darán a estas Ferias de la Inmortal Ciudad, un gran atractivo, que se traducirá en una gran afluencia de forasteros, entre los cuales se encontrarán a no dudar varios cientos de guixolenses.

Toma de posesión. — Recientemente se celebró en Gerona el acto de toma de posesión del nuevo colegio oficial de comercio para San Feliu de Guixols Sr. Ramón Bernacer Guardiola designado por O. M. de Hacienda El Sindico-Presidente del Colegio de Gerona D. Jaime Valls, pronunció unas palabras alusivas al acto e hizo entrega del título correspondiente.